



C'était il y a bien longtemps, un matin d'automne.

King Kong a dix ans, il est un gros castor très gourmand, noir et marron.

Il adore les pommes.

Il vit dans la forêt près de la plage.

Il voulait attraper une pomme en haut d'un arbre.

Pour y arriver il a fabriqué une échelle en rongant le grand arbre.

Une fois en haut il n'arrivait pas à atteindre la pomme alors il tapa l'arbre tellement fort que la pomme tomba.

Charlène

Ce matin, j'ai vu monsieur Castor. Il a 4 ans et c'est un gros castor marron. Il vit dans une hutte qui se trouve au milieu de l'étang.

Il se promenait pour chercher des rondins de bois lorsqu'il a vu, en haut d'un arbre, une belle pomme rouge. Il la voulait mais comme il était trop petit pour l'atteindre, il a rongé l'arbre pour faire une échelle. Ensuite il l'a attrapé et s'est régalé.

Léa P.

Un matin, Paulo le castor arriva dans les bois et chercha à manger, sauf que tout était sec et il n'y avait plus rien par terre.

Mais à un moment donné, il vit une pomme toute rouge dans un arbre et il réfléchit à comment faire pour l'attraper.

Il eut une idée; il tronçonna l'arbre avec ses dents en dessinant une échelle à l'intérieur du tronc.

Une fois fini, il grimpa à l'échelle, attrapa la pomme et la mangea.

Cléa

Un beau matin, Georges le castor avait vu une pomme, la plus belle d'un arbre. Et Georges aimait beaucoup les pommes. Mais la plus belle pomme était haute, très haute. Du coup, Georges a sculpté dans le tronc de l'arbre une échelle pour attraper sa pomme. Georges monta sur l'échelle mais la pomme glissa de la main de Georges et s'écrasa par terre.

Grégory

*Un castor nommé Halgrid a des plus longues dents que les autres, il a 6 ans et il vit dans la forêt de Volta.*

*Ce matin, il voulait attraper une pomme mais il était trop petit donc avec ses dents il construit une échelle et il attrapa la pomme et la mangea.*

Léa R.

L'histoire se déroule le soir il y a très longtemps au temps des dinosaures. Le héros est un homme de Cro-Magnon, il a les cheveux rouges et porte un vêtement c'est une robe. L'homme de Cro-Magnon vit dans des grottes.

L'homme de Cro-Magnon avait faim, il avait de la viande à faire cuire mais il ne savait pas faire un feu. Alors il a trouvé une idée parce que le dragon crache du feu, pour faire cuire sa brochette. Alors il va dans la montagne où vit le dragon, il voit un dragon et lui demande de l'aide. Le dragon répond oui je veux bien d'aider, tu veux quoi ? Je veux que tu craches du feu pour que je fasse cuire ma brochette. Et le dragon fait cuire sa brochette.

Evan